
 

ATA 007 –  09.04.19 – Ordinária  

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito Luciano Rocha para compor a 

Mesa. Passou-se a leitura das correspondências recebidas. Convite para o 

1º Encontro Regional dos Agentes Comunitários de Saúde. Ofício 

093/2019, do Prefeito Municipal, solicitando a retirada do Projeto de Lei 

007/2019. Decreto 013/2019, do Prefeito Municipal (ponto facultativo). 

Convite da Igreja Evangélica Assembleia de Deus. Ofício 058/2019, da 

Coordenadoria de Turismo. Requerimento de informações em caráter de 

urgência da Senhora Rejane Webster de Carvalho.  Decreto 02/2019, do 

Legislativo (ponto facultativo). Indicação 015/2019, do vereador Osmar. O 

Vereador proponente reforçou o pedido, colocando que o excesso de 

faixas amarelas prejudica os motoristas e que há muitas reclamações. O 

vereador Bernardo disse que concorda com o vereador Osmar e que acha 

este pedido importante, no entanto disse ter conversado com o Flavinho do 

Departamento de Trânsito, sendo que o mesmo lhe disse que estas 

alterações no trânsito estão sob análise e estudo. O Vereador Renato 

disse que concorda com a indicação, pois essa demanda vem sendo 

discutida desde 2017 e o centro da cidade está tomando de faixas 

amarelas. Disse que a indicação foi bem colocada e  acrescentou que na 

frente do Banrisul idosos estão sendo multados, mesmo que a vaga seja 

destinada a eles.  Disse que está na hora do Departamento de Trânsito 

fazer um estudo para melhor atender o cidadão. O vereador Manoel disse 

que a indicação é muito pertinente e que está na hora de dar um basta 

nesta situação, pois tem ligares em que a faixa amarela não tem 

necessidade alguma. Destacou que a frota de veículos está aumentando e 

as medidas devem ser adotadas. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 015/2019 foi colocada em votação e aprovada por 8x0.  Emenda 

aditiva ao Projeto de Lei 011/2019. A emenda aditiva foi colocada em 

discussão e não havendo manifestações, a emenda foi colocada em 

votação e aprovada por 8x0. Correspondências expedidas: Ofício 

013/2019, do Presidente do Legislativo ao Executivo. Pelo Presidente foi 

dito que o ofício em questão foi protolado no dia de hoje, às 11 horas e 

trinta minutos, no momento em que a Casa tomou conhecimento da 



ausência e do Prefeito e Vice. Informou que e até o presente momento não 

há resposta escrita, no entanto o senhor Everton, Secretário de 

Administração, informou verbalmente que o Vice-Prefeito está retornando 

ao Estado e amanhã a partir das 8 horas estará na Prefeitura. Tribuna 

Popular: Nada consta. Grande expediente: Inscrito o vereador Bernardo, 

que passou a fazer uso da palavra e solicitou que o Secretário fizesse a 

leitura de seu pedido para fins de autorização de ida a Brasília para 

captação de recursos para a construção de um centro administrativo para 

o Município. O requerimento foi lido e o vereador Bernardo reforçou os 

termos de sua solicitação, requerendo a aprovação do Plenário, pois a 

construção de um centro será um grande benefício à comunidade. O 

vereador Bernardo destacou também a questão da dívida do FAPS, 

referindo que com construção de um novo centro os prédios antigos 

podem ser vendidos e este valores destinados ao FAPS. O pedido foi 

submetido a Plenário e obteve a aprovação por unanimidade.  

Comunicações: Nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 013/2019. 

Não havendo manifestações, o Projeto de lei 013/2019 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Discussão Final e votação: Projeto de lei 

011/2019.  Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 011/2019. 

Não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e 

aprovado por 8x0. O Projeto de Lei 011/2019 foi colocado em discussão 

final e não havendo manifestações foi colocado em votação, tendo sido 

aprovado, com sua emenda, por 8x0. A ata 005/2019 e a ata 006/2019 

foram colocadas em votação e ambas aprovadas por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, a Senhora 

Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos e convocou 

para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pelo Presidente Elerias Govoni 

Coutinho............................, pelo  Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 


